

Une deuxième année sans tournoi de foot du 1er mai, à Trélivan

Le rendez-vous est repoussé en 2022, pour le tournoi de foot jeunes du 1er mai. L'AS Trélivan (Côtes-d'Armor) football, au vu de la situation actuelle, a décidé d'annuler cette édition annuelle



Pas de tournoi cette année encore pour l'AS Trélivan football. Un gros manque à gagner pour l'association. | OUEST-FRANCE

Le bureau de l'AS **Trélivan** football vient d'annoncer l'annulation, pour la deuxième année consécutive, de son tournoi de foot jeunes du 1^{er} mai. « **Nous nous étions laissés jusqu'au retour des vacances scolaires pour prendre une décision définitive. Hélas, nous sommes contraints d'annuler le tournoi une deuxième année consécutive. Actuellement, il est impossible de se projeter, au vu de la situation sanitaire. Un tournoi, c'est énormément de travail, nous ne pouvions pas attendre plus longtemps pour prendre une décision. C'est navrant, car le nouveau complexe du bourg devait être prêt pour ce tournoi, il y aurait eu un magnifique terrain de jeu, indique le président de l'école de foot, Yoann Réhel. Nous espérons que la situation va évoluer de manière positive, afin que les tournois des autres clubs, au mois de juin, soient maintenus.** »

« **Nous ne pouvons rien mettre en place** »

C'est un coup dur pour le club. Depuis plus de trente ans, cette date est importante pour tous les bénévoles. Économiquement, c'est la plus grosse rentrée d'argent de la saison pour l'école de foot. « **Une seconde annulation de suite est un coup dur car nous avons beaucoup de projets, mais, actuellement, tout est à l'arrêt. On a la chance d'avoir une équipe de bénévoles ultra-dynamique mais, hélas, depuis maintenant un an, nous ne pouvons rien mettre en place. Et c'est surtout sportivement parlant que c'est compliqué** ».

Pas de 37^e édition en 2020, pas de 38^e en 2021, le club espère la tenue de la 39^e année en 2022. « **Ce tournoi a été sauvé en 2017 par les anciens bénévoles qui ont décidé de le faire, alors qu'il n'y avait plus d'école de foot cette année-là. C'était assez incroyable et c'est là qu'on voit l'importance de ce tournoi pour tout le monde. Cette édition 2017, c'est quelque chose qui a marqué beaucoup de monde et qui a permis de souder la nouvelle génération de bénévoles et les anciens. Un club comme le nôtre a besoin de tout le monde, c'est comme une famille, et le 1^{er} mai, c'est le jour où tout le monde se rassemble.** »